

Prière
mois
d'octobre
2024

Prier en équipe, à la maison, seul ou avec d'autres... Prolonger cette prière tout au long du mois... Aller à votre rythme.
LES TEMPS DE SILENCE OU DE PARTAGE AU COURS DE LA PRIERE SONT IMPORTANTS. NE LES NEGLIGER PAS. ALTERNER LES LECTEURS AU COURS DE LA PRIERE. Vous pouvez choisir d'autres chants.

Jésus dit:
Car là où
deux ou trois
sont assemblés
en son nom, Je suis au
milieu d'eux

Avant de commencer la prière préparer l'Évangile de Mt 22, 1-14

AU NOM DU PERE, DU FILS ET DU SAINT ESPRIT. AMEN



A l'image de ton amour

R. Fais-nous semer ton Évangile,

Fais de nous des artisans d'unité,

Fais de nous des témoins de ton pardon,

Tu as versé ton sang sur une croix,

Pour tous les hommes de toutes les races,

Apprends-nous à nous réconcilier,

Car nous sommes tous enfants d'un même Père.

Extraits du Message du Pape François pour la Journée missionnaire mondiale 2024, entrecoupés d'une prière et ou d'un refrain. Commencer par Lire l'Évangile de Saint Matthieu 22, 1-14

Allez et invitez tout le monde à la noce (cf. Mt 22, 9) Chers frères et sœurs !

« Pour la Journée Mondiale des Missions de cette année, j'ai choisi comme thème la parabole évangélique des noces. Après que les invités ont refusé l'invitation, le roi dit à ses serviteurs : **« Allez donc aux croisées des chemins : tous ceux que vous trouverez, invitez-les à la noce »** (v. 9).

➤ Seigneur, tu as dit : **« le Fils de l'homme n'est pas venu pour être servi, mais pour servir, et donner sa vie en rançon pour la multitude. »** Soyons, à l'image du Christ, des serviteurs attentifs à tous ceux que nous trouvons à la croisée des chemins. Prions le Seigneur.

Ref : Fais-nous semer ton Évangile, Fais de nous des artisans d'unité, Fais de nous des témoins de ton pardon.

“Allez et invitez”. Deux verbes qui expriment le cœur de la mission : “allez” et “appelez” dans le sens d’“invitez”. ... la mission est une sortie inlassable vers toute l'humanité pour l'inviter à la rencontre et à la communion avec Dieu. Dieu, grand en amour et riche en miséricorde, est toujours en sortie vers tout homme pour l'appeler au bonheur de son Royaume, malgré l'indifférence ou le refus. Jésus-Christ, le bon pasteur et l'envoyé du Père, allait à la recherche des brebis perdues du peuple d'Israël et voulait aller plus loin pour rejoindre les brebis les plus éloignées (cf. Jn 10, 16). Il dit aux disciples “Allez !”, aussi bien avant qu'après sa résurrection, les impliquant dans sa mission (cf. Lc 10, 3 ; Mc 16, 15). C'est pourquoi l'Église continuera à se rendre au-delà de toutes frontières, à sortir sans cesse, pour accomplir fidèlement la mission reçue du Seigneur, sans se fatiguer, ni se décourager face aux difficultés et aux obstacles.

➤ Remercions les missionnaires, hommes et femmes, qui, répondant à l'appel du Christ, ont tout quitté pour partir loin de leur patrie et apporter la Bonne Nouvelle là où les gens ne l'ont pas encore reçue. Ils ont répondu à l'appel de Jésus : **« Allez ! De toutes les nations faites des disciples »** (Mt 28,)

Prions pour les missionnaires victimes d'injustices et de persécutions visant à freiner leur ferveur évangélique. Seigneur, soutiens leur espérance, qu'ils ne se sentent jamais abandonnés.

Prions Dieu pour les nouvelles vocations missionnaires, pour l'œuvre d'évangélisation qui se poursuit jusqu'aux extrémités de la terre.

R. Fais-nous semer ton Évangile, Fais de nous des artisans d'unité, Fais de nous des témoins de ton pardon

« N'oublions pas que chaque chrétien est appelé à prendre part à cette mission universelle par son propre témoignage évangélique dans tous les milieux, afin que l'Église tout entière ne cesse de sortir avec son Seigneur et Maître vers les “carrefours des routes” du monde d'aujourd'hui. Oui, « aujourd'hui, le drame de l'Église est que Jésus continue à frapper à la porte, mais de l'intérieur, pour que nous le laissions sortir ! Très souvent, on finit par être une Église [...] qui ne laisse pas le Seigneur sortir, qui le tient comme sa “chose propre” alors qu'Il est venu pour la mission et nous veut missionnaires ».

Ref : Fais-nous semer ton Évangile, Fais de nous des artisans d'unité, Fais de nous des témoins de ton pardon.

« Revenant au commandement du roi aux serviteurs de la parabole, « aller » et « appeler » ou, plus précisément, « inviter » : **« Venez à la noce »**. (Mt 22, 4) ces serviteurs-messagers transmettaient l'invitation du souverain avec urgence mais aussi avec grand respect et gentillesse. La mission de porter l'Évangile à toute créature doit nécessairement prendre le style même de Celui qui est annoncé. Les disciples-missionnaires proclament au monde Jésus Christ mort et ressuscité » (Exhort. ap. Evangelii gaudium, n. 36), avec joie, magnanimité et bienveillance, fruits de l'Esprit Saint en eux (cf. Ga 5, 22) ; ...toujours avec la proximité, la compassion et la tendresse qui reflètent la manière d'être et d'agir de Dieu. »

« Allez et invitez tout le monde à la noce ». avec respect, compassion, bienveillance et tendresse. Prions le Seigneur.

Ref : Fais-nous semer ton Évangile, Fais de nous des artisans d'unité, Fais de nous des témoins de ton pardon

« Dans la parabole, le roi demande aux serviteurs de porter l'invitation au banquet pour les noces de son fils. ... Les premiers chrétiens ressentaient l'urgence de proclamer l'Évangile. Aujourd'hui encore, il est important de garder à l'esprit cette perspective, car elle nous aide à évangéliser dans la joie et dans l'espérance ... d'être avec le Christ à ses noces dans le royaume de Dieu. Alors que le monde propose les "banquets" variés de la consommation, du bien-être égoïste, de l'accumulation, de l'individualisme, l'Évangile appelle chacun au banquet divin où règnent la joie, le partage, la justice, la fraternité, dans la communion avec Dieu et avec les autres. »

Ouvre notre cœur Seigneur, à ceux qui, sans le savoir, ont soif du Salut que tu offres à chacun de tes enfants, par ta mort et ta résurrection. Prions le Seigneur.

Ref : Fais-nous semer ton Évangile, Fais de nous des artisans d'unité, Fais de nous des témoins de ton pardon.

Cette plénitude de vie, don du Christ, est anticipée dans le banquet de l'Eucharistie que l'Église célèbre à la demande du Seigneur, en mémoire de Lui ... où le Seigneur nous nourrit de sa Parole, de son Corps et de son Sang. ... *Nous ne pouvons pas nous approcher de la Table eucharistique sans nous laisser entraîner dans le mouvement de la mission qui, prenant naissance dans le Cœur même de Dieu, veut rejoindre tous les hommes* ». C'est avec plus de foi et d'élan du cœur, que nous devrions prononcer l'acclamation : « *Nous annonçons ta mort, Seigneur Jésus, nous proclamons ta résurrection, nous attendons ta venue dans la gloire* » ... la mission évangélisatrice de l'Église obéissant à la parole du Sauveur, ne cesse d'élever vers Dieu, la prière du Notre Père avec l'invocation « *Que ton règne vienne* ». La prière quotidienne, et en particulier l'Eucharistie, fait de nous des pèlerins-missionnaires de l'espérance, en marche vers la vie sans fin en Dieu, vers le banquet nuptial préparé par Dieu pour tous ses enfants.

Notre Père qui es aux cieux « QUE TON REGNE VIENNE », que ta volonté soit faite ...

L'invitation n'exclut personne. Chacune de nos missions naît du Cœur du Christ pour attirer tout le monde à lui » Aujourd'hui encore, dans un monde déchiré par les divisions et les conflits, l'Évangile du Christ est la voix, douce et forte, qui appelle les hommes à se rencontrer, à se reconnaître frères et à se réjouir de l'harmonie dans la diversité.

Dieu veut que « *tous les hommes soient sauvés et parviennent à la pleine connaissance de la vérité* » (1 Tm 2, 4). N'oublions donc jamais, dans nos activités missionnaires, que nous sommes envoyés pour annoncer l'Évangile à tous, « ...comme quelqu'un qui partage une joie, qui indique un bel horizon, qui offre un banquet désirable.

➤ *Seigneur, tu as dit à tes disciples « Heureux les artisans de paix, car ils seront appelés fils de Dieu ». Fais que les responsables politiques recherchent la paix et la fraternité. Tu entends les clameurs du monde, de ceux qui souffrent dans le vacarme des guerres ou dans le silence de l'isolement. Nous te prions le Seigneur.*

Ref Au cœur de ce monde, Le souffle de l'Esprit fait retentir Le cri de la Bonne Nouvelle Au cœur de ce monde, Le souffle de l'Esprit met à l'œuvre Aujourd'hui des énergies nouvelles

➤ Les disciples-missionnaires du Christ ont toujours à cœur le souci de toutes les personnes, quelle que soit leur condition sociale ou même morale. Les serviteurs rassemblèrent « tous ceux qu'ils trouvèrent, les mauvais comme les bons » (Mt 22, 10). Et plus précisément « *les pauvres, les estropiés, les aveugles et les boiteux* » (Lc 14, 21), ce qui veut dire que les derniers et les exclus de la société sont les invités privilégiés du roi. ... *Prions pour les peuples particulièrement touchés par les difficultés économiques, la faim, les catastrophes naturelles : que nos cœurs s'ouvrent davantage au partage. Seigneur, nous t'en supplions.*

Ref : Fais-nous semer ton Évangile, Fais de nous des artisans d'unité, Fais de nous des témoins de ton pardon

Tournons enfin notre regard vers **Marie** qui a obtenu le premier miracle de Jésus, précisément lors de noces, à Cana en Galilée (cf. Jn 2, 1-12). Le Seigneur offrit aux époux et à tous les invités le vin nouveau en abondance, signe anticipé du banquet nuptial que Dieu prépare pour tous à la fin des temps.

➤ *Avec la joie et l'attention de notre Mère pour la mission évangélisatrice des disciples du Christ, demandons par son intercession maternelle de porter à tous l'invitation du Roi Sauveur. Sainte Marie, Étoile de l'évangélisation, priez pour nous*

➤ *Vierge Marie, tu souffres, en voyant tant de tes enfants éprouvés par les conflits, angoissés par les guerres qui déchirent le monde. Marie, Reine de la paix, prie pour tous les pays en guerre, les victimes, les enfants particulièrement.*

➤ *Marie écoute avec bonté les invocations qui de partout te demandent la paix. Marie éclaire ceux qui dirigent la marche des peuples. Obtiens du Seigneur qu'il apaise les tempêtes où s'opposent les cœurs des hommes, et « qu'il accorde la paix à notre temps »*

Je vous salue Marie, pleine de grâce le Seigneur est avec vous ...

PRIÈRE Père très bon, tu nous as donné ton fils Jésus qui a offert sa vie par amour pour l'humanité, pour les hommes et femmes d'hier et d'aujourd'hui. Nous sommes sauvés, pardonnés, invités au banquet à chaque Eucharistie, au banquet éternel. À la suite de la Vierge Marie, que notre oui soit oui. Donne-nous de nous rappeler que le jour de notre baptême, nous avons revêtu le Christ, le plus beau vêtement pour participer au repas des noces. En cette année de prière voulue par le Saint-Père, que nos rendez-vous avec toi dans la prière et dans tes sacrements soient la respiration de notre âme et la source d'un élan missionnaire inlassable. Garde-nous fidèles afin que nos frères et sœurs qui ne te connaissent pas encore puissent dire « Voyez comme ils s'aiment » et deviennent eux aussi des disciples missionnaires jusqu'aux extrémités de la terre. Amen